

**Bilan du guichet des primes communales après 10 ans d'existence ;
Interpellation introduite par M. LUAHABI Ismail, Conseiller communal.**

Mesdames, Messieurs les membres du conseil communal,

Il y a désormais dix ans, la commune a mis en place un guichet de primes communales visant à encourager divers types d'initiatives, qu'il s'agisse de rénovations énergétiques, de soutien à l'embellissement des façades, ou d'aides à certaines catégories de citoyens pour rénover leurs biens.

Dans une optique de bonne gouvernance, de transparence et d'amélioration continue des politiques locales, je souhaite interpellier le Conseil sur le bilan de cette initiative après une décennie d'existence.

Je vous prie dès lors de bien vouloir répondre aux questions suivantes :

Quelles ont été les motivations à créer un guichet prime au niveau communal?

Quelles ont été les grandes évolutions du guichet des primes depuis sa création (adaptation des critères, montants, type de primes) ?

Dans quelle mesure la dimension sociale et les spécificités de notre commune sont prises en compte dans le travail quotidien de ce service?

Combien de demandes ont été introduites au cours des 10 dernières années ?

Quel est le montant total des primes attribuées durant cette période, et comment a-t-il été financé ?

Quels types de projets ont majoritairement bénéficié des primes, et quelles sont les catégories de citoyens les plus concernées ?

Existe-t-il une évaluation officielle de l'impact du guichet sur le territoire communal ?

Quelles perspectives d'avenir la majorité envisage-t-elle pour ce guichet ?

Je vous remercie d'avance pour les réponses précises que vous pourrez m'apporter à ces questions.